

## Proche-Orient.

# Le témoignage de l'amiral Mérer



CORINNE ET LAURENT MÉRER

**S'ILS SE TAISENT,  
LES PIERRES CRIERONT...**

Photo DR

Entre février et mars 2016, Corinne et Laurent Mérer ont passé trois mois en Palestine. L'ancien préfet maritime de l'Atlantique et son épouse ont participé à un programme international du Conseil œcuménique des Églises, monté à la suite de la deuxième intifada. Leur mission : faciliter l'accès des Palestiniens au travail, aux lieux de cultes et aux écoles, mais aussi être présent auprès des familles dont les enfants avaient été blessés ou emprisonnés. Placés au cœur de la tragédie du Proche-Orient, ils livrent aujourd'hui leur témoignage dans « S'ils se taisent, les pierres crieront » (éditions Balland, 168 pages, 15 euros).